
 

 
Seraing 
 
 
 

A l’attention du Collège communal 
de et à 4100 SERAING 
Fax : 04-330.83.59 

 Seraing, le 02 novembre 2015  
  
 
 
Mesdames, Messieurs,  
 
 
En application de l’article L 1122-24 du code de la démocratie locale et de la 
décentralisation, je vous remercie d’inscrire à l’ordre du jour du conseil 
communal de ce 09 novembre 2015 le point suivant : 
 

Concerne : évaluation de la situation des travaux Seraing centre à 
deux mois de la fin de l’année, évaluation de la situation des 
commerces Seraing centre  

 
 

 
Monsieur le Bourgmestre, 
 
Les travaux Seraing centre touchent à leurs fins, en effet, on 
commence à y voir un peu plus clair. 
 
Pouvez-vous, Monsieur le Bourgmestre, nous faire une 
évaluation de la situation des travaux Seraing centre à 
quelques deux mois de la fin de l’année. 
 
Est-il possible, envisageable, de repréciser, via des croquis, la 
circulation exacte dans cette partie de la ville appelée 
« Seraing centre ». 
 
Les travaux ont entrainé des dégâts collatéraux pour le 
commerce local de la rue Cockerill et alentours, Monsieur le 



Bourgmestre, pouvez-vous nous précisé ce qu’il en est 
réellement de ces dégâts collatéraux, plus précisément, 
combien de commerces ont-ils dû fermer leur porte à cause 
des travaux importants et nécessaires de la rue Cockerill, 
combien de commerces ont-ils reçu une aide financière de la 
ville afin de maintenir leur commerce ouvert. 
 
En même temps, nous tenons à mettre en évidence l’excellent 
travail, accompagnement, réalisé dans le cadre du soutien aux 
commerçants de la rue Cockerill par l’AREBS, ALPI, via sa 
directrice et par COGEP via son conseil d’administration et 
plus particulièrement l’administrateur délégué de COGEP. 
 
Mais le meilleur encadrement du monde risque de ne pas être 
suffisant. De ce que nous en savons, il demeure des cas 
préoccupants de commerçants en grande difficulté, pour qui il 
est parfois difficile de réunir tous les documents nécessaires à 
établir leur bonne foi. 
Notre souhait, notre volonté est que ce soient les commerçants 
ACTUELS qui bénéficient de la très belle rénovation du 
nouveau centre ville. 
Cela coûtera t-il de l’argent à la ville ? 
Oui. Mais dans l’ensemble des coûts affectés à la rénovation, 
cela ne constituera qu’une part minime. 
 
En vous remerciant d’avance, je vous prie de croire, Monsieur 
le Bourgmestre, Mesdames et Messieurs les membres du 
Collège communal, à l’assurance de mes meilleurs sentiments.  
 
 
 
Carmelo Sciortino 
Conseiller Communal & de Police 


